



Pièces	7 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	HR2785
Prix	3 375 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Somptueuse villa située dans un domaine sécurisé à Nice, à seulement 10 minutes de la célèbre Promenade des Anglais. Nichée sur un terrain de 2600 m2, cette propriété offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée et les collines environnantes, offrant ainsi un cadre de vie exceptionnel. La villa, d'une surface d'environ 400 m2, se compose d'un spacieux salon baigné de lumière naturelle, d'une salle à manger élégante, et d'une cuisine équipée moderne, offrant un espace convivial pour les moments en famille ou entre amis. La propriété dispose de quatre chambres, dont une suite parentale avec ...

Sumptuous villa located in a secure domain in Nice, just 10 minutes from the famous Promenade des Anglais. Nestled on a plot of 2600 m2, this property offers breathtaking views of the Mediterranean Sea and the surrounding hills, providing an exceptional living environment. The villa, with a surface area of approximately 400 m2, consists of a spacious living room bathed in natural light, an elegant dining room, and a modern equipped kitchen, offering a friendly space for family moments or between friends. The property has four bedrooms, including a master suite with its own private bathroom ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

